

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekutuan „WASPADA” Medan Ketua Umum : MOHAMAD SAID — Medan Alamat : Pusat Pasar P 126, Medan Pentjtitak Sjarikat Tapanuli Medan Isinja diluar tanggungan pentjtitak

WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA : Djum : 8 — 12 dan 2 — 4 Pusat Pasar P 126 — Medan Harga etjeran f 0.50 selembat Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri) Iklan (advertentie) f 1.— sebaris Sedikitnja 1 X muat 5 baris

BANJAK SOAL JANG BELUM TERTJAPAI Komunis Italia

Soal pengungsian dan tawanan

1500 tawanan akan dibebaskan

Jogja, 23 Aperi. Pada hari ini Komisi Djsa2 Baik telah mengeluarkan komu nika jang berkenaan dengan perundingan2 jang dilangsungkan hari ini antara delegasi Belanda dan Indonesia.

Komunike tersebut selengkap rja berbunyi sbb. : Panitia Dewan Keamanan dan Panitia Agenda dari Konperensi diantara Pemerintah Belanda dan Republik Indonesia dibawah pengawasan Komisi Djsa2 Baik dari Dewan Keamanan telah mengadakan pertemuan hari ini di Kaliurang. K.D.B. memperbintjangkan soal pelang garan persetudjuan gentjatan sendjata. Berkenaan dengan lapuran2 jang diserahkan oleh kedua pihak pada pertemuan lebih dahulu, delegasi Republik mengumumkan, bahwa pada pihaknja telah diambil tindakan tindakan jang pantas, berhubung dengan penjaran radio infiltrasi TNI kedalam daerah pendudukan Belanda dan organisasi2 jang merusakkan didaerah kekuasaan Belanda dan instruksi berikut serta komunike telah dikeluarkan oleh Pemerintah Republik :

(1). Pada tanggal 19 Aperi kepala staf dari angkatan bersendjata telah mengeluarkan perintah kepada semua komandan2 seperti berikut :

a). sekali lagi dimaklumkan kepada semua komandan2, bahwa gentjatan sendjata, peraturan2 umum, dan instruksi2 untuk melaksanakan gentjatan sendjata dan peraturan2 umum haruslah dituruti dengan seksama.

b). segala tindakan dari komandan2, maupun orang2 bawahannya jang bertentangan dengan gentjatan sendjata akan dihukum menurut undang2 militer

Perhatian jang istimewa telah diminta terhadap larangan bagi semua anggota tentera untuk memasuki daerah jang didemilitariser dan sudah tentu djuga menjeberang garis status quo.

(2). Pada tanggal 17 Aperi 1948 Pemerintah mengeluarkan komunike (pukul 22.00) jang di tudjukan kepada rakjat dari daerah pendudukan jang berbunyi seperti berikut :

Berhubung dengan adanya tindakan2 dari gerombolan bersendjata didaerah jang dikuasai oleh tentera Belanda, Pemerintah Republik mengumumkan :

a). menurut perjdandjian Renville, Pemerintah Republik telah menarik 35565 anggota tentera dari daerah2, jang menurut persetudjuan Renville di anggap sebagai daerah jang di duduki oleh tentera Belanda di Diawa dan Sumatera.

b). delegasi dari Republik Indonesia dan Belanda telah sepakat, bahwa pengungsian telah selesai.

c). pemerintah Republik telah mengumumkan pesan kepada rakjat dari daerah jang di duduki oleh tentera Belanda untuk menjampaikan tjita2 mereka, menurut djalan demokrasi dengan sembojan „dari peluru ke suara rakjat” dan ditegaskan, bahwa Pemerintah tidak akan menerima tanggung djawab untuk tindakan2 perseorangan didaerah2 itu.

Demikian itu telah ditegaskan oleh Presiden Republik dalam utjapannya pada tanggal 17 Djanuari 1948 dan disiarkan dengan selebaran tertanggal 9 Peberuari 1948 dan telah didjatkan dengan kerdja sama dengan Komisi Djsa2 Baik pada beberapa tempat di Djawa Barat, Tengah dan Timur pada tanggal 22 Pebr. 1948.

(lanjutan ke hal. 4 haljur 1)

JOGJA, 23 Aperi.

Diperoleh kabar bahwa dalam sidang pleno delegasi Republik jang diadakan malam kemarin telah dibitjarkan hasil2 konperensi jang dilakukan di Kaliurang dengan delegasi Belanda.

Dari komunike KTN dapat diketahui bahwa masih banjak lagi dasar2 jang belum diselesaikan, sungguhpun kedua belah pihak telah menjtudjui beberapa pasal.

Selanjutnja diperoleh kabar bahwa jang dinamakan soal2 praktis sadja jang dimasukkan dalam pembitjaraannya oleh panitia ekonomi dan keuangan dalam pertemuannja jang paling belakng sekali gunanja su pa ja didjalankan ajat lima dari persetudjuan politik, jang mengatatakan bahwa setelah ditanda tangani gentjatan sendjata usaha dilapangan ekonomi, da gang dan perhubungan harus dilaksnakan dengan selekas mungkin

Seterusnja diperoleh kabar,

bahwa dalam pertemuannya jg paling penghabisan hanja dibitjarkan lalu lintas melalui jg dinamakan garis statusquo. Seterusnja keterangan Belanda mengatakan „bahwa delegasi Belanda tidak berhak untuk me robah peraturan2 jang sekarang”.

Seterusnja diperoleh kabar, bahwa kembalinja ketua dan wakil ketua delegasi Belanda ke Djakarta pagi ini adalah berhubung dengan menerima berbagai perintah dari pemerintah „Hindia Belanda”. — (Antara)



AMERIKA TIDAK BERPIHAK

JOGJA, 23 Aperi.

Berita „U.P.” dari Washington mengabarkan, bahwa pada hari Chamis jang lalu, Kementerian Luar Negeri Amerika Serikat telah mengeluarkan pengumuman mengenai sikap Amerika terhadap penyelesaian soal Indonesia - Belanda.

Tentang politik Amerika Serikat terhadap perundingan Indonesia - Belanda, maka seorang pembesar Kementerian Luar Negeri A.S. jang langsung mempunjai tanggung djawab menjatakan, bahwa Amerika tidak menjjalankan politik untuk menjtjari keuntungan dari penje lesaian Indonesia-Belanda.

Djuru bitjara State Department menjatakan, bahwa Amerika turut dalam usaha penyelesaian soal Indonesia-Belanda ini adalah untuk memelihara adanya kepentingan2 asing dan karena itu mengenai kepentingan an semua golongan.

SJAFRUDDIN MENINDJAU

Jogja, 23 Aperi.

Menteri Kemakmuran, Mr. Sjafruddin Prawira Negara dan rombongannja hari Chamis jang lalu mengadakan penindjauan ke Djawa Timur untuk melihat2 keadaan2 dipaberik2 dan perusahaan2.

Dalam rombongan ini ikut djuga Menteri Pembangunan dan Pemuda beserta 2 orang anggota Badan Pekerjja KNIP untuk mempelajari kemungkinan2 dalam pembangunan.

KEMERDEKAAN PERS DAN PENERANGAN DI KONPERENSI GENEVA

GENEVA, 23 Aperi.

Dekat pada penutupan Konperensi UNO tentang Kemerdekaan Penerangan dan Pers, sidang pleno telah memberikan persetudjuannya jang terachir kepada usul AS dengan perobahan2, jaitu permufakatan internasional tentang azas2 umum untuk mengumpul dan menjtjarkan berita2 dunia.

Perundingan 55 bangsa telah menerima usul AS pada hari Senin dengan suara 34 lawan 6; blok Sovjet merupakan oposisi. Tiga resolusi jang lain, jang melarang penjebaran terus menerus dan sistematis dari berita2 palsu dan jang diputar balikkan, hasutan perang, hasutan membentji bangsa, propagan da fasistis atau ideologi lainnya, semuanya telah diterima dengan suara bulat.

Resolusi2 jang telah diterima itu akan diteruskan ke Dewan Ekonomi dan Sosial UNO dan sesudah itu ke Sidang Umum

dalam bulan September j.a.d. Tetapi persetudjuan konperensi tidak mewadjabkan negara2 jang ikut serta buat menuruti setjara formil akan azas2 dan peraturan2.

Ketua delegasi A.S., William Benton, mempertahankan perse tudjuan jang diusahakan oleh A.S. itu terhadap ketjamaan Sov jet Anggota delegasi Sovjet Serikat, Alexander Bogomolof, jang menentang konsep persetu djuan jang dahulu telah disetu djui oleh Badan Pekerjja Konperensi, mengulangi dalilnja, bahwa kemerdekaan menjtjarkan fikiran hendaklah ada mem

Lake Success, 24 Aperi.

Utusan Inggeris Arthur Creech Jones memberi ingat kepada Panitia Politik dari Sidang Umum UNO, jang beranggota 58 negeri, bahwa tjuma tinggal 22 hari buat menjtjegah peperangan jang tambah merajap di Palestina. Dia menjerukan supaya UNO berchictiar mengamankan Tanah Sutji „tak usah memikirkan dikala ini bagaimana penyelesaian jang baik buat masalah tsb.”

Creech-Jones didalam maklumat politik tidak menutup kemungkinan jang Inggeris bisa djadi bersatu dengan A.S. menaruhkan perwalian (trusteeship) kepada Palestina. Katanja andjuran A.S. buat trusteeship baik „dipertimbangkan”. Selagi Creech-Jones berpeda to, djurubitjara Inggeris mengaku bahwa A.S. dan Inggeris sibuk berunding dan kabinet Inggeris masih memperbintjangkan djawab an achir kepada permintaan A.S. tentang pasukan2 buat Palestina.

Baru ini di Minahasa (Sulawesi Utara) dilangsungkan upatjara pelantikan Dewan Minahasa.

Ketika itu dilangsungkan djuga keramaian2 besar.

Pada gambar diatas, kelihatan perdana menteri Anak Agung Gde Agung bersama menteri lainnya dan seorang pembesar militer mem berikan salawat (kechormatan) ketika lagu kebangsaan Indonesia Raya dinjajikan.

Kapal selam siapa?

Istanbul, 23 Aperi.

Surat2 kabar Turki mewartakan hari ini, dua kapal selam asing telah kelihatan berlayar setjara bersembunyi-sembunyi di Laut Marmora. S.k.2 itu mengatakan, kapal2 selam itu datangnja dari arah utara dan lolos di Selat Bosphorus dengan tiada kelihatan. (U.P.)

ORI DI SUKABUMI

Jogja, 23 Aperi.

Kemarin kaum pedagang2 di Sukabumi tetap mempertahankan wang Republik, maka dikota ini banjak orang berbelanja dengan memakai wang Republik.

Selanjutnja didapat kabar, bahwa kini di Bandung telah berdiri kembali perkumpulan2 agama, seperti Nahdatul Ulama, Muhammadiyah, Pusat Per satuan Islam dsb.

Djakarta, 24 Aperi.

Menurut berita „Antara” Mr. Iskak diangkat sebagai sekretaris satu dari delegasi Republik, sebagai pengganti Mr. Sudjono.

Costa Rica belum aman

TANGSI DISERANG SERDADU PICADO

San Jose, 24 Aperi.

Sumber jang dipertjaja mengabarkan berita radio jang dapat didengar menandakan pasuk an2 repolusioner bertarung hebat di Liberia dengan serdadu2 jang masih setia kepada regim dari Presiden Teodoro Picado jg telah rubuh. Perkelahian terjadi pada tengahari tatkala seratus serdadu Picado menjerang tangsi di Liberia. Kabarnya kerugian banjak. — (U.P.)

Marshall mendadak pulang

„URUSAN PENTING” MEMANGGIL

Bogota, 24 Aperi.

Sekretaris George C. Marshall bertolak dengan pesawat udara ke Washington. Dia telah berada di kota Bogota semendjak 30 Maret. Konperensi ke-9 dari pan-Amerika belum ditutup, akan dihabiskan kelak pada 30 Aperi. Dihadapan Komisi Agen da (Steering Committee) Marshall mengutjapkan selamat tinggal dan menerangkan jang „urusan penting” memerlukan dia hadir di Washington. (UP)

SULTAN LANGKAT MANGKAT

Kemarin pukul 2 telah mangkat ulah sakit djantung Sultan Langkat, dipasanggahakan beliau di djalan Manga Medan, tutup umur 54 tahun.

Kabarnya djenazah beliau dihidjatkan akan dimakamkan di Lagkat.

Roma, 24 Aperi.

Front Komunis Italia mulai retak. Ada besar kemungkinan sebagian besar dari sosialis sa-jap kiri akan meninggalkan Front tsb.

Giuseppe Romita, pemimpin Sosialis, mengumumkan bahwa golongannya akan menjokong Program Pemulihan Eropah, insjaf jang bantuan AS perlu untuk pembangunan kembali dari Italia.

Bekas Perdana Menteri Pietro Nenni, jang membelah Partai Sosialis sesudah pemilihan tahun 1946 dan memimpin 65% dari sosialis masuk ke Front Komunis, telah memanggil badan pekerjja Sosialis buat berkumpul pada hari Senen buat membitjarkan suasana berhubung dengan kekalahan komunisme didalam pemilihan2 jang baru selesai. Tetapi nampaknja sosialis sa-jap kiri belum mau berdamai dengan sosialis sa-jap kanan jang dipimpin oleh Wakil Perdana Menteri Giuseppe Saragat. Lelio Basso, sekretaris dari sosialis sa-jap kiri jang diduga akan menggantikan Nenni jadi pemimpin besar, ada mengatakan tidak ada kemungkinan buat bergabung lagi dengan grup Saragat.

Di Italia Utara pegawai2 polisi meneruskan mengerebek penjimanan sendjata Komunis dan telah menjtja banjak senapang dan pelor.

POLISI MEMUKUL PEMOGOK DI USAMERIKA

Kansas City, 24 Aperi.

Lebih seratus orang pegawai Polisi memukul pemogok2 dengan belantan, hingga banjak jang per lu dirawat dirumahnya. Antara jg diperpukul turut djuga perempuan. Pemogokan ialah dibengkel dari Cudahy Packing Co.

Infiltrasi Korea Selatan Pengaruhnja dchawatiri benar

SEOUL, 23 Aperi.

Satu bataljon ekstra polisi Korea menjerbu ke pulau Cheju, dimuka pantai Korea Selatan untuk menerangi „keadaan genting” jang disebabkan oleh kerusuhan dan sabotaje Komunis disitu. Tentera A. S. mewartakan, sekurangnja 46 orang mati terbunuh sedjak petjahnja keributan pada tgl 2 Aperi.

Keributan kian menjdadi. Berita jang terputus2 sampai disini mengatakan, kawat perhubungan2 terus menerus diputuskan oleh perusuh. Djuga disirikan surat se lebaran, jang mendesak polisi2 dan kaum kanan menggabungkan diri pada gerakan Komunis. Dipertjajai banjak berita tentang korban2 tidak sampai, karena kerusakan pada kawat perhubungan.

Kerusuhan di Cheju jang dituruti oleh gerakan2 Komunis lainnya dimaksud untuk melumpuhkan pemilihan, jang akan dilangsungkan pada tanggal 10 Mei di Korea Selatan oleh Komisi UNO.

Sementara itu Radio Pyong Yang mengumumkan, panitia rakjat Korea Utara akan mengadakan pertemuan pada tanggal 28 Aperi untuk memperbintjangkan Undang2 Dasar buat seluruh Korea. Pada ketika itu djuga diberitakan, bahwa Kim Koo, seorang pemimpin politik di Korea Selatan, mengatatakan, Konperensi politik seluruh Korea di Pyong Yang mesti menalihkan pemilihan di Korea Selatan dan menuntut „satu pemerintahan jang bersatu dan merdeka.”

Radio tersebut belum menjtjatkan, bagaimana pendirian Kim Kiu Sie, j. i. presiden dahulu dari Dewan Interim didaerah pendudukan Amerika. Ia ikut djuga menghadiri Konperensi di Pyongyang, satu hal jang mengagetkan orang Amerika. — (U.P.)

USUL USA DITERIMA

dan hak penerangan adalah milik seluruh rakjat. Hak rakjat untuk mengetahui adalah hak jang mutlak.

Kata Benton, pasal2 dalam resolusi itu akan memberikan kesempatan jang sebesar2nja bagi koresponden2 asing untuk mendapat berita, melindungi mereka dari pengusiran dalam melakuan haknja jang sah dan menjdjamin perlakuan jang pantas terhadap berita2 jang dikirimkan mereka.

Benton selanjutnja menundukkan simpatinja terhadap „hak untuk mengkoreksi” internasional, jang dimadjukan oleh Perantjja, tetapi katanja, biarlah Dewan Ekonomi dan Sosial sadja jang akan memutuskan, apakah sjarat2 tersebut dimasukkan atau tidak, demikian kami ambil ringkasan dari siaran USIS.

PERUNDINGAN
INDONESIA/BELANDA

Komunike yang sudah disiarkan oleh KTN malam Djum'at jbl., me nimbulkan kesan bahwa perundingan telah mulai sampai kepada taraf menjelenggarakan pasal de mi pasal segala pokok2 persetudju an „Renville”.

Seperti sudah diketahui, kedua delegasi mengadakan panitia dan sub-panitia masing2. Sub-panitia memperembukkan soal2 yang dise rahkan padanya, mereka yang ber hadapan itu terdiri dari para ahli.

Kesimpulan yang diperoleh sub-panitia kedua belah pihak, baik yang sudah didapat persesuaiannya maupun yang tidak, diserahkan ke pada panitia, untuk dirundingkan pula. Dengan demikian perunding an berjalan teratur, dan tiap2 so al dapat dibehandel atas dasar yg sudah dipegang semula.

Ternyata dari komunike tsbt, so al2 ekonomi dan penghentian per musuhanlah rupanja merupakan atjara penting, dan terhadap soal ini kita menarik kesimpulan bahwa kedua belah pihak belum ada mentajapi keputusan yang memu askan.

Umpamanya soal lalu lintas ba rang2 yang diperniagakan. Barang barang ini tidak dapat melewati garis status quo dengan tjara mer deka, sedangkan kepentingan ba rang2 yang diperlukan masing2 djauh berlainan. Yang diperlukan oleh rakjat daerah pendudukan berbeda dengan yang diperlukan oleh rakjat daerah Republik.

Disatu pihak, rakjat memerlukan bahan2 bakal perindustrian ketjil dan bahan2 makanan. Ini umpamanya dapat tertahan djika tidak dikeluarkan lisensi sehingga bisa tinggi harganya. Disamping itu barang2 lux yang tidak dibutu hkan seperti minjak wangi, rokok dan gabardine mungkin dengan mudah dibebaskan keluar sehingga keseimbangan barang ke luar dan masuk bagi Republik ti daak dapat ditjapai.

Hal ini tentu menjulitkan buat rakjat djelata golongan yang terbanjak didaerah Repub lik, apalagi djika misalnja dilain pihak barang-barang ha sil bumi yang berlebihan daide rah Republik terpaksa harus dike luarkan.

Pengalaman rakjat Republik se lama blokade Belanda tjukup memberikan bukti betapa rendah nya harga barang2 hasil bumi dan betapa memuntjakkkan harga2 im por. Dan yang memikul risiko ini semua ialah rakjat, sedangkan yg kenjang dan gemuk ialah tukang2 tjatut dan profiteurs.

Pengalaman ini lebih hebat lagi sesudah bergeser kedudukan Repu blik didarat, dari orang yg mem blokkeer berobah menjadi orang yang diblokkeer.

Komunike KTN tersebut tadi memperlihatkan pula bahwa ten tang soal lalu lintas barang2 baik didarat maupun dilautan, yang sudah diperbuat peraturannya se tjara sangat kentjang semendjak Djanauri 1947, tidak ada perobah annja.

Delegasi Belanda mengatakan bahwa soal merobahnya diluar ke kuasaan mereka. Soal itu soal pe merintah „Hindia Belanda”. Mere ka hanya bersedia akan memadju kan usul kepada pemerintah di Djakarta.

Dalih ini agak mengherankan, se olah-olah pemerintah Belanda ti daak berniat mentajapi persetudju an agar supaja gentjetan ekonomi di Republik dapat dilonggarkan. Lebih mengherankan lagi, mana ka diperhatikan bahwa pada da sarna kedua belah pihak sudah sama menjtetudji dasar kesatuan dewiezen, kesatuan duane dan la in2 yang terpenting untuk kepen tingan mendjaga pasaran yang ba ik dari hasil bumi dinegeri ini.

PERTEMUAN „NEGARA” DAN „DAERAH”

Djakarta, 23 April.

Kalangan resmi Belanda mene gaskan kepada wartawan „Anta ra” tentang sifat serta maksud pertemuan antara wakil2 „nega ra” dan „daerah” yang atas unda ngan Lt. G. G. akan diadakan se dikit hari lagi sbb:

Pertemuan itu haruslah dianggap sebagai usaha landjut an untuk menjempurnakan susunan „pemerintahan federal sementara” yang sudah dimulai sedjak bulan Djanauri yang la lu dan adalah termasuk dalam rentjana yang sudah ditentu kan lebih dulu.

Pertemuan itu tidak boleh dianggap sebagai suatu senaat atau perwakilan resmi apapun, meskipun memang tudjuan ter achir adalah untuk mendapatkan suatu perwakilan sementa ra dari seluruh „negara” dan „daerah” yang sudah ikut da lam „pemerintahan federal sementara” tersebut dan yang akan menjadi tulang punggung bagi pemerintahan Dr. van Mook.

BUKAN SIFAT MENENTUKAN

Keterangan resmi Belanda

Pertemuan yang akan diada kan itu sendiri, yang lebih mendekati sifat kongres, yang akan menentukan susunan se rta bentuk perwakilan sementa ra yang akan datang itu. De ngan demikian, maka tidaklah termasuk dalam atjara perundingan mereka misalnja soal2 yang mengenai struktuir N.I.S. ataupun Unie Indonesia - Bel an da yang seperti diketahui adal ah termasuk kompetensi ke dua delegasi Republik Indonesia dan keradjaan Belanda.

Djika sudah terbentuk kelak suatu badan yang bersifat ter tentu, barulah pertemuan itu dapat memberikan suaranya ten tang soal-soal yang menjadi atjara perundingan kedua pihak dengan perantaraan delegasi Belanda.

Kalangan resmi tersebut men jangkal, bahwa pertemuan itu akan menjadi suatu madjelis perantjang undang2 dasar (con stituante) bagi NIS.

Selandjutnja diaku, bahwa tidak ikutnja Republik dalam pembitjaraan2 yg akan datang itu, tetap merupakan masalah pelik yang sukar mengatasinja.

Sementara itu kalangan Re publik menjatakan, bahwa titik berat pembitjaraan politik da lam waktu yang datang ini mungkin akan djatuh pada so al bentjyk dan susunan consti tuante tersebut yang dianggap sebagai faktor terachir yang me nentukan bagi status Indonesia kemudian hari. Kalangan ter sebut menjatakan djuga, bahwa dalam hal ini konsepsi Repu blik sudah ada dan dalam wa ktu yang singkat akan dimadju kan working paper Republik me ngenai soal2 tersebut.

Dari pihak Belanda, demikian kalangan tersebut, rupanja ada tanda2 untuk menghindarkan terlebih dulu pembitjaraan per soalan ini, sebelum tertjapai persetudjuan dasar mengenai masalah politik dan ekonomi yang mereka harapkan akan se lesai pada bulan Djuni jad.

Pemerintah daerah (Assis tent Resident atau Hoofd van Plaatselijk Bestuur) tidak ada hak untuk melarangnja.

DAPATKAH G. P. R. I. DILARANG

Oleh Pemerintah Daerah?

Djakarta, 23 April.

Dewan pimpinan Gerakan Plebisit Republik Indonesia min ta „Antara” menjarkan sbb :

Berhubung dengan keterang an2 yang disampaikan kepada Dewan Pimpinan bahwa Gerak an Plebisit Republik Indonesia di berbagai tempat dilarang ber dirinja oleh yang berwadjib, ma ka kami memberi penjelaskan sbb :

a. Keadaan Staat van Oorlog en Beleg didaerah pendudukan hingga sekarang masih bel um ditjabut oleh Pemerintah Belanda.

Akan tetapi menurut „Verodingen Perkumpulan dan Per sidangan” yang kini masih di anggap berlaku oleh Peme rintah Belanda Gerakan Ple bisit Republik Indonesia ti daak dapat dianggap sebagai perkumpulan yang terlarang karena sebab2 yang berikut:

1. Gerakan Plebisit Republik Indonesia adalah perkum pulan yang terang (bukan perkumpulan gelap).

2. Djika Gerakan Plebisit Re publik Indonesia dilarang oleh yang berwadjib, kare na dianggap berbahaya un tuk ketertiban umum, ma ka yang berhak mengeluar kan larangan hanja Guber nur Djenderal. (Djadi bu kan Ass. Resident atau Hoofd van Plaatselijk Bestuur). Putusan tentang larangan itu harus diumum kan dalam Javasche Courant.

3. Pusat Gerakan Plebisit Re publik Indonesia yang ber kedudukan di Djakarta su dah berdiri lebih dari 2 bu lan dan telah mendirikan pula perwakilan2nja de ngan tidak ada larangan da ri Gubernur Djenderal.

b. Dlm keadaan Staat v. Oorlog en Beleg tiap2 rapat tertutup harus diberitahukan 5 hari sebelumnja kepada yang berwa djib. Yang berwadjib ditem pat itu (Di Djawa dan Madu ra Assistent Resident dan di luar daerah itu Hoofd van Plaatselijk Bestuur) mempun jai hak untuk melarang rap at2 itu.

Dengan keterangan tersebut diatas kami mau menjelaskan bahwa Gerakan Plebisit Repu blik Indonesia didaerah2 seba gai tjabang dari Gerakan Ple bisit Republik Indonesia Pusat di Djakarta tidak dapat dil arang oleh pemerintah Daerah.

Jang dapat dilarang oleh yg berwadjib ditempat (daerah) itu ialah rapat2nja sadja. Dja di djika Gerakan Plebisit Re publik Indonesia didirikan serta di djalankan dengan tidak meng adakan rapat2.

Pemerintah daerah (Assis tent Resident atau Hoofd van Plaatselijk Bestuur) tidak ada hak untuk melarangnja.

Pemogokan hebat di Singapura

SINGAPURA, 23 April.

Pelabuhan Singapura jang besar itu pada hari ini mendja di lumpuh oleh satu pemogokan umum selama 24 djam.

Pemogokan itu, jang dikatakan untuk memprotes tindakan polisi mengambil gedung2 perserikatan buruh dan menangkapi pemimpin2 buruh, meliputi 30 ribu pekerdja, begitulah diberitakan oleh sumber jang resmi.

23 buah kapal tidak dapat bergerak, karena 8½ ribu pekerdja dok sudah 7 hari mogok. Perkongsian2 motor bus par tikulir tidak mengindahkan panggilan mogok itu. Mereka mengambil oper djalan2 dari tram dan trolley-bus, jang pegawai2nja mogok.

Kepala C.I.D., J.C. Barry, me ngatakan, pengawal2 polisi te lah ditempatkan dalam motor2 bus, setelah pemogok2 menjuru ruh seorang supir bus berhenti. Djuga motor2 taxi ikut memu dahkan masalah lalu lintas!

Dari Kantor Kota kebanjak an pekerdja2nja tidak datang bekerdja. Kebanjakan toko2 dan kator2 dagang tetap dibu ka.

Pemogokan itu diperintahkan oleh Federasi dari Perserikatan2 Dagang Singapura, jang dikata kan mewakilii 5400 pekerdja2. — (AP).

UNTUK MEMPELADJARI EKONOMI DI INDONESIA TIMUR

Makassar, 23 April.

Sebuah panitia pekerdja istime wa telah disusun di Indonesia Ti mur guna untuk memeladjari rantjangan memadjukan ekonomi Indonesia Timur.

Menjusun badan ini telah dipu tuskan oleh Dewan Menteri Indo nesia Timur hari ini.

Diduga bahwa akan diperoleh kemadjuan djika keperluan dan ke inginan Indonesia Timur bisa di madjukan kepada pemerintah pu sat di Djakarta, guna memadju kan ekonomi dalam perhubungan federasi.

Seluruh soal telah dibitjarkan baru2 ini oleh wakil menteri u2 an ekonomi Indonesia Timur Tan Tek Heng seketika ia berada di Djakarta dan dimana ia mempun jai kesempatan memadjukan soal tsbt dihadapan badan2 pemerin tahan federal sementara.

Dr. S. Udin dipetjat

Berhubung dengan peristiwa disetasian Tugu

Menurut „Kedaulatan Rak jat” jang terbit di Jogja, Dr. S. Udin, sekretaris dari delegasi Republik telah dipetjat dari dja batannja, pemetjatan mana ada mempunjai perhubungan de ngan peristiwa jang terdjadi di setasiun Tugu, pada tanggal 12 April j.l.

TENTANG PROTES IKATAN WARTAWAN INDONESIA DJAKARTA

Djakarta, 21 April.

Diketahui, bahwa selain oleh „Antara” sebagaimana jang te lah kita siarkan kemarin, dju ga oleh Kementerian Penerang an telah diberikan sangkalan atas tuduhan Ikatan Wartawan Indonesia terhadap Kementeri ar tersebut dalam protesnja baru2 ini, berhubung dengan insi den Tugu itu.

Ditegaskan oleh Kementerian Penerangan, bahwa penjataan2 resmi jang telah dikeluarkan Pemerintah mengenai peristiwa itu tjukup djelas bagi pegagan dalam membuat penerangan.

Selandjutnja diketahui dju ga, bahwa pun oleh Persatuan Wartawan di Jogja telah disu sun suatu balasan terhadap pro tes IWI Djakarta itu.

— (Antara).

UNDANG-UNDANG BURUH

Jogja, 23—4.

Peraturan buruh tahun 1948 diumumkan hari ini, jang ber isikan sjarat bekerdja dan ba tas2nja bagi buruh jang diba wah umur dan kaum wanita, djam bekerdja, sjarat2 beker dja dari kaum buruh.

Rentjana undang2 ini telah di terima baik oleh Badan Peker dja pada tanggal 15 April.

Perlu dikabarkan bahwa ren tjana itu telah dimadjukan se tahun jang lalu kepada KNIP, akan tetapi karena banjak lagi usul tambahan dari berbagai anggota2 maka pembitjaraan tentang rentjana ini ditunda.

— (Antara).

ANGGATA BARU DEWAN PERTIMBANGAN AGUNG

Djakarta, 23 April.

„Kedaulatan Rakjat” menga barkan, bahwa mulai tanggal 13—4 jang lalu diangkat men djadi anggota Dewan Pertim bangan Agung, Ir. Lim Eng Hwie, ketua CHTH Djawa — Madura.

DIBENTUK

Persatuan Pegawai Polisi Bukittinggi, 23 April.

Setelah 3 hari lamanja ber konperensi sedjak tanggal 11 April jang dihadiri oleh 17 bu ah tjabangnja diseluruh Suma tera Barat, maka kini telah di bentuk Persatuan Pegawai Po lisi S. Barat.

Soal Perwakilan di Riau

Bukittinggi, 23 April.

Antara Gubernur Sumatera, anggota2 Badan Pekerdja De wan Perwakilan Sumatera de ngan wakil2 pemerintahan ke residenan Riau dikota ini se djak tanggal 19—4 jang lalu te lah diadakan perundingan me ngenai Dewan Perwakilan di Riau, dan pembaharuan2 susun an tentang itu.

Dapat dikabarkan, bahwa su sunan perwakilan negeri un tuk daerah Riau akan disiapkan se tjepat2nja, sedang sebelum itu Riau telah mempunjai perwakil an kota.

KELUARGA RATULANGIE es, DARI SERUI KE MAKASAR

Djakarta, 23 April.

Keluarga dari Ratulangie es jang sekarang masih berada di Serui pada tanggal 21—4 akan berangkat dari sana dengan ka pal Kalianda.

Diduga mereka itu hanja ting gal beberapa hari sadja di Ma kassar kemudian akan dikir im terus ke Jogja, demikian dika barkan oleh „Antara”.



Disamping . . .

DUDUK

Dalam sidang „parlemen” Pasun dan, Kartalegawa menjinggung so al wang duduk. f 15 dianggapnja terlalu ketjil, dan katanja harus ditinggikan djadi f 20.

Kendati buat soal ini Karta ti daak bisa disebut Kartadua puluh rupia, sedikitnja si Djoblos bisa lihat Karta tjukup awas buat me ngira berapa ongkos dan berapa tempo terbuang.

Wang duduk tinggal wang tun duk (eh, tjop, wang duduk!), per kara silap, Karta bukan orang nje . . .

HORBO

Resolusi Bogota antara lain me netapkan le permusuhan dengan Komintern dan 2e Amerika buat Amerika.

Menurut si Djoblos, kepandaian Amerika Serikat membelah bumi menjadi dua tjukup litjin. Bumi jang sebelah barat ialah un tuk orang2 Amerika Selatan dan U ta ra d i t a m b a h Amerika Se rikat. Bumi-jang sebelah lainnja ialah un tuk orang2 jang bukan Amerika d i t a m b a h Ameri ka Serikat.

Akal Djualat di Padang Lawas tentang berserikat berniaga horbo (kerbau) djuga sama dengan ini. Kerbau jang satu lapangan kepu njan ia bersama bukan orang la in, dan kerbau jang dilain lapang an bukan kepunjuan bukan ia ber sama bukan orang lain . . .

SI KISUT

Perundingan masih lambat

— Kata „Nieuwsgier”

Djakarta, 23 April.

Harian „Nieuwsgier” di Dja karta hari ini dalam tadjuk ren tjananja berkenaan dengan pe rundingan politik dengan Repu blik pada waktu ini di Kali urang menulis bahwa dari la puran resmi dan lain2 berita dari Kallurang dapat ditarik ke simpulan bahasa perundingan politik tidak begitu lintjir dja lannja.

Harian itu mengatakan baha wa perundingan mengenai soal2 jang penting tentang perseng ketaan belum djuga pernah di gait.

Berkenaan dengan perkun djungan delegasi Belanda Ra den Abdul Kadir kepada Presi den Sukarno, harian itu menu lis bahwa kesan jang diperoleh di Jogja adalah bahasa perkun djungan itu lebih dari merupa kan formaliteit kalau diperhati kan lamanja perkundjungan ter sebut, jang berdjalan dua djam.

HARI R. ADJENG KARTINI di T. Tinggi

Tgl. 21 April jaitu hari jang pe nuh mengandung sejarah perdu angan Bangsa Indonesia, hari la hirnja R. A. Kartini jang mana tak dapat dilalukan begitu sadja di Tebing Tinggi pun tidak keting galan merajakan dan memulikan hari itu.

Begitulah di Perguruan Sama ra tul Islamiah T. Tinggi hari jang bersedjarah itu telah diperingat i oleh Ibu2 Bapak2 dengan murid2 nja dengan penuh semangat.

Riwayat ringkas dari R. A. Kar tini dibatjalkan oleh Pak N. Hafani dan kemudian „Puteri dlm Islam” oleh Ustaz A. Tandjung jang ke dua-duanja mendapat perhatian anak2.

Seterusnya pada hari itu oleh beberapa orang pemuda telah per gi menziarahi dan membersihkan kuburan pahlawan2 jang telah gu gur sebagai kembang melati.

Demikianlah hari itu dilaksana kan dikota T. Tinggi.

Baru dalam taraf bersedia - sedia

DARI kejadian yg paling belakng sekali, dari perang dngn jng kini sedang bergolak seluruh dunia, njata bahwa aliran komunisme itu tidak dapat dibendung, sungguhpun negara2 Barat dengan berbagai usaha hen dak membendung aliran itu.

Usaha2 Amerika dengan rantjan Marshallnja, dengan mengadkan komperensi Pan Amerika dan mendemokraskan Djepang serta memberikan bantuan 500 dju ta dollar kepada Tiongkok pdjng belakng sekali belumlah membe rikan satu djaminan jng tegas ba gi negara2 Barat terutama Amerika jng ia telah dapat menghalau komunisme jng tetap mengantjan. Sebaliknya kaum komunis ke lihatan memperoleh sukses satu de mi satu, dan watas pengaruhnja itu tetap berangsur, walaupun di sesetempat ia menemui kegagalan, tapi ini belum berarti bahwa antja mannja telah terhapus.

Misalnya di Europa: Tiga keme nangan jng diperolehnja: jaitu djatuhnja Tjeko ketangan kaum komunis, ditutupanja perdjandjian antara Fina dan Rus dan berkua sanja kaum komunis di Yunani U. tara. Sebaliknya satu keka lahan jng besar dialaminja dengan kalahnja kaum komunis dalam pemilihan di Itali. Ini adalah satu kemenangan besar bagi Amerika, karena tidak men angnja kaum komunis dalam pem ilihan di Itali itu berarti bahwa ia tidak akan dapat berkuasa dibe lakang hari dilautan Tengah. Lau tan Tengah sampai sedemikian dja uh masih dikuasai Amerika.

Dalam sedemikian banjak soal jng menggambarkan pertentangn antara negara Barat dan Rus dilapangan politik, ialah soal Djer man, soal Triest jng tetap urgen t.

untuk masa depan

PANDANGAN LUAR NEGERI
Oleh: DJAAFAR

Sampai sekarang kedua soal itu masih merupakan tanda tanja. Ne gara2 Barat ingin supaya selekas2 nja ditanda tangani perdjandjian damai dengan Djerman, tapi pem bitjaraan menteri2 luar Negeri di Moskow dan London gagal, persetu djuan tentang nasib Djerman di masa depan belum diperoleh. Ma siah berbeda tempat tegak negara2 besar itu. Tampaknja Rus bukan hendak menjerahkan Djerman kem bali kepada rakjat Djerman, seba liknja dia hendak menguasai selu ruh Djerman dengan tiada lang sung. Lebih tegas, dia ingin su pa ja djuga pemerintahan Djerman itu merah seluruhnja.

Soal Triest djuga bukan soal gampang, karena dalam soal ini terletak kepentingan Rus dan Ame rika dalam menguasai Lautan Te ngah. Amerika mengusulkan supra ja kota itu diserahkan kepada Yu goslavia, negara Serikat Rus.

Di Amerika Selatan: Djuga disa na kaum komunis giat untuk me rebut kekuasaan. Konperensi Pan Amerika di Bogota telah dibalas mereka dgn keributan di kota itu, sehingga merupakan satu pembe rontakan. Dan djuga Chili, Costa Rica tidak aman dari hampasan ko munisme ini, jng tiada lain kalau diperhatikan dengan sedalam2nja hanja merupakan satu aksi dari kaum merah, untuk menggeser ta bir besi jng membentang di Euro pa ke Amerika Selatan. Akan teta p.

pi negara2 Amerika Selatan, dima na pengaruh USA tjukup kuat, dan perwatasan Rus ada beribu2 mil djauhnja, maka gerakan kaum komunis di Amerika Selatan itu dapat ditindis dengan segera. Ha nja bahwa komunisme ini belum dapat dikatakan telah terhinder. Kendati sekali kaum komunis dibe tjt dari djabatan2 pemerintahan dan mereka dianggap berdiri dilu ar undang2, dan perhubungan an tara beberapa negara komunis tel ah diputus, namun bahaya itu ma siah tetap ada.

Di Timur Tengah: Dengan dise tudjunja pembagian Palestina oleh USA negeri ini telah melau kan kesilafan jng paling besar, karena bukan sadja kepentingan minjaknja di Timur Tengah teran tjan, akan tetapi sebaliknya Rus mendapat kemenangan jg besar. Jaitu sikap bangsa Arab terhadap Amerika jng begitu American minded semula kini telah bertukar. Perusahaan maskapai2 minjak A merika terhenti, sedang minjak Ti mur Tengah ini sangat berarti se kali bukan sadja untuk angkatan lautnja di Lautan Tengah, tapi dju ga bagi Europa Barat. Terhalangn ja penghasilan minjak di negara2 Arab di Timur Tengah berarti le bih banjaknja minjak Amerika sen diri mengalir ke Europa Barat.

Inilah jng sebenarnya terlihat dibelakang persetudjuan jng dibe rikan Rus dengan pembagian Pa lestina itu. Kerusuhan dan berku rangnja produksi Amerika di Ti mur Tengah.

Di Asia Barat: Pertempuran antara kaum komunis dengan na sionalis di Tiongkok sampai seka rang belum ada putusnja, sebalik nja kaum komunis boleh dikata kan telah dapat menguasai selu ruh Mantjuria dan djuga di Tiong kok Utara dan Selatan antjaman mereka itu tetap terasa.

Apakah Chiang dengan bantuan Amerika Serikat akan dapat mem pertahankan kedudukannya seka rang? Ini masih merupakan satu pertanyaan karena bantuan uang dan material dari luar negeri be lumlah tjukup untuk menentang kaum komunis, karena kekusutan di Tiongkok dimasa ini adalah so al jg harus diberekan oleh bang sa Tionghoa sendiri.

Dapatkah Chiang menghapus kan inflasi dan kedjatuhan ekono mi jng mengantjan ngerinja? Sebelum ekonomi di Tiongkok da pat diperbaiki, sebelum itu tentu dengan sulit pemerintah nasional sekarang menghadapi kaum komu nis.

Djuga Birma jng baru merde ka tiada luput dari infiltrasi komu nis ini. Di Birma Utara dan Ten gah kabarnya telah dimaklumkan pula berdirinja negara Birma ko munis. Dan sampai sekarang ka um komunis ini masih belum da pat dijenjalkan seluruhnja.

Dari kedjadian paling belakng ini ternjata bahwa tabir besi di Asia djuga hendak digeser lebih keselatan, bukan sadja hendak menghampiri pesisir Pasipik akan tetapi djuga pesisir lautan Hindia.

Apa akibatnja?

Akibat pertentangan antara de mokrasi barat dan komunisme ini bedirilah berbagai blok, blok Eu ropa Barat, Pan Amerika, guna me nentang blok Europa Timur dan timbul pula konperensi se Asia.

Tapi akibat jng paling hebat mengenai negara2 kalah atau dja djahan. Soal Djerman sampai se karang belum tentu udjung pang kalnja. Djerman masih terbagi. Perdjandjian damai dengan Dje pang belum ditutup.

Korea masih boleh menanti2 ke merdekaannja.

Dengan timbulnja berbagai blok ini antara Europa Barat maka na sib negara2 di Asia Tenggara um panjanja Indonesia tetap dipenga ruhi.

Mereka tak dapat luput dari aki bat pertentangan ini, jng banjak mempengaruhi nasib bangsa2 di masa ini dan dimasa jg akan da tang.

Orang menduga bahwa pepera ngan telah didepan pintu dan da iam waktu jng singkat akan pe tjan, akantetapi dari kenjataan jg kelihatan sekarang ternjata ba wa Sovjet dengan negara2 Serikat nja disatu pihak dan Amerika ser ta negara2 Barat lainnja sedang mengadakan persiapan untuk tem pat berpidjak, djika pertentangan jng sekarang akan menimbulkan bentjana jng ketiga. Masing2 hen dak merebut tempat2 jng strate gis dan penting bagi ekonomi.

Pertentangan jng tidak ada da mainja.

Siapa dibelakang lajar soal Palestina ?

LAKE SUCCESS, 23 April.

Para diplomat di UNO melahirkan pendapat bahwa hari depan dari Palestina sedang dibentuk oleh pertempuran di Tanah Sutji dan oleh perhubungan diplomatik rahasia antara Washington dan London. Mereka yakin debat darurat di Si dang Umum UNO tentang Palestina adalah perhiasan sadja.

Bisikan2 jng bersebar berke naan dengan perembukan Ing geris dan AS sebagai menegas kan berita2 jng AS menjtoba menjusun program perwalian dibawah 3 Negara Barat jng akan bertanggung djawab di Palestina apakala mandat Ing geris habis pada 15 Mai. Pem besar2 Inggeris setjara privé membenarkan bahwa pintu ti dak tertutup sama sekali da lam soal peranan Inggeris diked mudian hari dinegeri jng strate gis itu.

Sekarang Jahudi berangsur2 mengkokohkan tempat merdeka diberbagai2 bagian dari Pales tina dan kalau hal itu tidak di tjegeh oleh perjerbuan bangsa Arab atau oleh tenaga negeri2 Barat nistjaja mereka bisa men dirikan negara Jahudi pada 16 Mai, biarpun negara itu belum tentu bentuknja.

Meski bagaimana keputusan jng ditjapai oleh negara2 Ba rat, tetapi sudah pasti Rusia atau blok Sovjet tidak akan me mainkan peranan penting di Pa lestina, demikian "AP".

London, 23 April.

Menurut "UP", djurubitjara Kementerian Luar Negeri Ing geris mewartakan Pemerintah Inggeris lagi mempertimbang kan usul2 AS jng terachir ten tang Palestina, tetapi menegas kan sebegitu djauh politik Ing geris tidak bertukar.

Surat kabar "Star" menga barkan Inggeris menolak per mintaan AS buat meneruskan serdadu2nja tinggal di Pales tina tetapi setuju kalau diada kan perwalian oleh AS, Ingge ris dan Perantjis. Katanja, in struksi berkenaan dengan itu telah disampaikan kepada dele gasi Inggeris di Lake Success.

DJAGO TENNIS TJEKO Lenjap di Italia

Praha, 23 April.

Surat kabar "Mlada Fronta" mewartakan 4 orang djago ten nis Tjeko Slowakia telah lenjap.

Kata koran itu Nasoslaw Dro bny dan Vladimir Cernik dan Mil an Matous dan Helena Strau beova pada pekan jng lalu ber main tennis di Italia, tetapi sam pai sekarang tidak pulang.

(AP).

Dgn plebesit ?

Philadelphia, 23 April.

Isa Nakhleh, wakil Panitia Tinggi Arab buat Palestina ke UNO, mengatakan Arab akan memintakan dalam sedikit hari lagi kepada UNO supaya dilaku kan plebesit di Palestina buat menjelesaikan masaalah Tanah Sutji itu.

Katanja "kami bukan anti Semit... kami mau mengizinkan Jahudi berpindah negeri ke Pa lestina, kalau maksud mereka memang mau menjadi orang Palestina. Jng tidak kami se nangi ialah mereka bermaksud mengadakan pemerintah sendiri, undang2 sendiri dan negara sendiri.

Katanja Arab berkeberatan pada perwalian, karena sistem pemerintahan jng begitu tjua ma pantas bagi bangsa jng be lum matang buat memerintah sendiri. — (UP).

SERANGAN JAHUDI

Jerusalem, 23 April.

Pasukan2 Jahudi memulai me njerang 3 kampung jaitu Bidu, Samwel Nebi dan Beit Iksa jg mendjaga djalan raja antara Tel Aviv dan Ramleh di Barat Laut Jerusalem. Kalau kam pung itu djatuh perhubungan membawa perbekalan bagi Ja hudi tambah terjaga dan kam pung Jahudi Nebi Jakob, jng lagi terkurung, akan terlepas dari bahaya.

Pengintai dari bukit2 dekat Nebi Jakob mengabarkan orang orang kampung bangsa Arab melarikan diri keatas bukit2 da ri 3 buah kota ketjil. Kalau dja lan raja ke Ramleh dikuasai Jahudi penduduk Arab di Jeru salem akan terpenjil, seperti jng telah kedjadian pada bang sa Jahudi baru2 ini.

Segerombolan Arab bersendjata mendaulat 320.000 dollar dari kan tor pos, setelah mereka lebih da hulu mengantjan 4 orang pegaw ai berbangsa Arab disitu.

Fawzi Kawakji, komandan Arab di Palestina, mengumumkan dia telah mensahkan hu kum gantung kepada 4 orang Arab jng berchianat dan kepa da spion Jahudi didjatuhkan hu kum tembak. — (UP).

IKLAN

KEMENTERIAN PENERANGAN INDIA

mengirim pada kita untuk didjual :

„Independence Book of India“

(bahasa Inggeris)
Terbit 1 Sept. 1947.

Dihiasi ratusan gambar2 pada hari kemerdekaan. Leaders India, Industrie India. Ratusan ar tikel2 dan sedjarah pergerakan India sampai merdeka. Pidato2 dihari kemerdekaan. Satu pe nerbitan istimewa. Antaranja gambar leider Indonesia di In dia, dan artikel tentang bantu an India pada Indonesia. Perlu dipunjai tiap2 putra India dan Indonesia. Harga 1 buku f 7.50.
MEDAN BOOK STORE
Oudermarktstr. 37 — MEDAN.

SEKOLAH „PEN“

Menerima pelajar2 buat CURSUS TYPEN
Datanglah beladjar Bindjalweg 43 (Petisah) Medan.

CURSUS STENO (DUA BAHASA)

Dibuka tgl 3 Mei 1948. Mentjatkan nama dari sekarang di: SPORTLAAN No. 15, MEDAN
M. RUSLI
Bekas Stenograaf K.P.M.

UNTUK PETERNAKAN

Tuan2 dan Njonja2 jng berkehendak memelihara AJAM dan BEBEK

Kita ada sedia buat Bibit Anak Ajam dan Anak Bebek. Lebih beli sedikit ataupun banjak, harga boleh berdamal. Djuga kita menjual dan membeli: Telor Ajam dan Telor Bebek.

Lebih djauh, datanglah ke tempat kita.

GUAN HO HUAT
Centrale Pasar No. 144
Medan

MOON Apotheek
HAKKA STRAAT 2
MEDAN
TELEFOON 1828
DOKTER SEGALA RESEP
DARI DOKTER

Buka : pagi djam 7 — 12
sore djam 2 — 7
(waktu Sumatera)

MEMBUKA PRAKTIK DOKTER

Lie Thing Sio
buat segala matjam penjakit. Poliklinik di Kapiteinsweg No. 69 Tel. 1351 Medan.

Djam bitjara: 7 — 11 w.S.
3 — 7 w.S.

TABIB GURU GULAM MUHAMMAD

Rumah Obat Pakistan Calcuttastraat No. 4 — Medan
Sanggup dan bisa mengobati penjakit, seperti : Aambeien, Bawasir, Djirian, Lemah Sjahwat, Sakit Mata, d.l.l.

AHLI FALAKIAH BINTANG 12 ASTROLOG

Kalau minta keterangan pada kita, musti tulis nama, hari bulan, lahir dan tuaan sertakan franco f 0.50 untuk pembalasanja.

Menunggu dengan hormat

APAKAH JANG TERTULIS PADA TUAN TUAN PUNJA NASIB ?

Itu adalah menjadi teka-teki (rahasia) belaka. Kita sanggup memetjah itu rahsia dengan Ilmu Bintang (Falakia) serta meramalkan keadaan jg lampau dan akan datang — Perkawinan — Pertjintaan — Pekerdjaan — Perniagaan dan Penghidupan sehari-hari.

Dan sedia mengobati segala matjam penjakit. Luar dan dalam dengan ilmu ketabiban.

J. A. SENYASI
p/a Thabib A. Ch. NARUE
C. Pasar 80 — Medan
Surat menjurat
Franco balasan f 0.50

M. CLICHE FABRIEK MODERN
MEMBIKIN :
SEGALA MATJAM CLICHE, SIMBOEL, ETIKET, RECLAME, SLIDE BIOSCOOP, MERK DAN KOENINGAN, INK DAN LAKSTEPEL, DENGAN BAGUES DAN MOERAH !
JULIANA Str 22, Tel. 969, MEDAN.

KABAR PENTING!

Segala roepa pakean bisa dibikin poetih angkat Vlek. Toekar Warna. Sesoeah tjoetji atau tjeloep pada kita poenja Toko, pakean Toea djadi baroe lagi.

THE GLOBE CHEM. WASSCHERIJ
4 Huttenbachstraat — Medan
EXTRA Tjoetji 24 djam bisa siap.

MEMBELI :

KULIT ULAR-SAWAH (kering)
KULIT BIAWAK (idem)
KULIT BUAJA (basah)
Harga memuaskan.

Hormat kita
Firma PAGI SORE & Co
Hakkastraat 2F,
Medan-Sumatera.

LEDERHANDEL TJIN JUAN & FABRIEK

PACHTSTRAAT No. 33 — MEDAN

Berniaga rupa2 KULIT, membikin dan menjual segala PERKAKAS KULIT berbagai DOMPET TALI PINGGANG rupa2 TAS MODERN untuk laki2 dan kaum wanita. Sedia BAHAN2 KEPERLUAN TUKANG SEPATU KULIT

Menerima upahan untuk MEMPERBAIKI KOPOR TAS d.l.l. Harga dan barang keluaran kami senantiasa memuaskan.

Djuga kita membeli segala matjam kulit : ULAR SAWAH, BUAJA, BIAWAK dan l.l.

ANGGUR OBAT „VIGOUR“

Salah satu diantara ANGGUR2 jng paling baik MINUMAN SEHARIZ, untuk MENJEGARKAN serta MENJEHATKAN TUBUH, istimewa untuk menjembuhkan rupa2 penjakit.

ANGGUR OBAT VIGOUR
Anggur Obat „VIGOUR“ tidak mengandung alkohol. Ibu jng hamil tidak dilarang meminum Anggur ini. Mulailah sekarang meminum Anggur Obat „VIGOUR“.
KELUARAN :
TJONG MIE DISPENSARY
175 Centrale Pasar —
Tel. No. 1259
MEDAN

SUDAH DIBUKA KEMBALI!

Toko PETJI & BLUDRU

ABDUL HALIM v/h M. TAON NST.
MARKTSTRAAT No. 86 — MEDAN
Harap para langganan maklum, dan aturlah pesanan dari sekarang !

PEMBERI TAHUAN

Baru datang gagang2 Katja-Mata dari Celuloid, Rolledgold, Nickel, d.l.l. dari U.S.America, model paling baru, tjantik dan indah

Perhatikan!!!

Sekarang kita telah sediakan gagang2 Katja-Mata jng paling murah, sehingga dengan sedikit wang, tuan2 telah dapat mempunjai 1 Katja-Mata jng tjotjok menurut ukuran tuan2 punja mata.

Pendjualan kita tetap memegang Record jng paling murah dalam kota Medan.

Tjepat bikin perhubungan sekarang !!!

TERIMA RESEP DARI DOCTOR

DAED OPTICAL CO.
Cantonstraat M. 5
Medan
OPTICIAN

RESOLUSI MEMUSUHI KOMINTERN

BOGOTA, 23 April.

Konperensi pan-Amerika ke-9 dengan suara bulat menjela „komunisme internasional atau lain2 totalitairisme” sebagai bahaya bagi dunia Barat. Seperti sudah ada blok anti-komunis buat melawan komunis.

Resolusi itu mengatakan republik2 Amerika tidak menjukai „tjampur tangan sebarang negeri atau organisasi politik yang berdjasa kepada kekuasaan asing didalam penghidupan republik2 dibenua Amerika”.

Katanja suasana dunia diwaktu ini menghendaki „peraturan yang tepat” buat melindungi perdamaian.

Suara bulat diperoleh sesudah Argentina menjatuhkan antjajamannya akan menjisipkan perktjualian kalau resolusi itu tidak mengandung program „keadilan sosial” dari Presiden Argentina Juan Peron.

Resolusi tersebut menentukan 4 pasal, sbb. :

Mengulangi mengakui keputusan tentang memelihara politik ekonomi sosial yg efektif dan mengakui hanja regim yang

menghargakan kebebasan manusia yang bisa menjapai tujuan begitu

Mentjela sebarang sistem yang haluanja hendak menindis hak2 politik dan sipil dan kemerdekaan istimewa komunis me internasional atau lain bentuk dari totalitairisme.

Mengambil tindakan2 seperlunya buat menjegah dan mengikis pergerakan yang dikendalikan, dibantu atau diasut oleh pemerintah2, organisasi2 atau orang2 bangsa asing yang bermaksud memakai keganasan buat menjatjatkan demokrasi atau dengan tjara menggunakan sarana yang mengatjau.

Saling menukar penerangan tentang pergerakan yang merusak dibelahan bumi Barat, denikian „UP” mengabarkan.

Selanjutnja „AP” memberitakan bahwa koop. pan Amerika Komis j.l. serentak menerima baik resolusi membasmi propaganda politik Komunis Internasional. Dalam resolusi tersebut, yang djuga telah menantang sistem2 totalitair lain diandjurkan, agar tiap2 negara dari 21 negara2 yang bergabung dalam konperensi Pan Amerika mengambil tindakan2 tepat untuk menjapu segala-galanja yang berbau Komunisme.

Djuga konperensi menjetudjui, membentuk sebuah panitia tetap, membuat rantjangan untuk membersikan soal2 tanah djadjaan bangsa asing dan daerah2 pendudukan di bumi sebelah barat dengan djalan damai.

Resolusi anti Komunis itu adalah pembetulan dari usul pedato seorang wakil, yang dimadjukannya pada sidang yang terdahulu. Menurut beberapa orang para delegasi, isi dokumen itu lebih keras bunjinja dari orijinal yang sebetulnja. Resolusi yang diterima baik ini, tjotjek dengan kemauan2 dan pendapat2 negara2, jaitu USA, Peru, Chili dan Brazilia, yang telah ditundukkan mengarang resolusi tersebut berdasarkan usul yang orijinal.

Resolusi itu menentang Komunis Internasional dan tjara2nja untuk menimbulkan kekerasan dan kerusuhan, djadi bukan menentang Komunis „sebagai doctrine” (dasar) dari satu partai politik”, kata Dardo Regules dari Uruguay.

Djerman Barat ada Padang Terbang Rahasia

— kata Djerman

Berlin, 23 April.

Rus menuduh Inggeris lagi2 melanggar peraturan penerbangan dikoridor udara yang menjambungkan Berlin dengan daerah pendudukan Inggeris.

Surat kabar „Tägliche Rundschau” kepunjaan tentera Sovjet mengatakan pesawat udara C-47 kepunjaan Inggeris dalam perdjalan dari Bücburg ke Berlin pada 16 April telah menendarat dengan tidak lebih dulu memberi tahu kepada Pusat Ke selamatan Udara. Pada 15 dan 16 April ada 4 kali kedjadian yang begitu.

Kantor berita Djerman yang dilisensi Rus menuduh peraturan penerbangan yang baru buat daerah pendudukan Sekutu Barat di Djerman adalah digunakan buat menjembujikan padang2 terbang rahasia disana.

Katanja semakin banyak penerbangan di Djerman Barat dan „djumlah yang tertentu” dari benteng terbang AS selalu djuga terbang hingga menjadi bahaya bagi keselamatan pesawat2 yang mengangkut penumpang yang mundur mandir diseluruh Eropah. — (AP).

Soal pengungsian dan tawanan

(lanjutan dari halaman muka)

d). Pemerintah Republik mengulangi pesannya kepada penduduk didaerah pendudukan, bahwa mereka harus meninggalkan tjara2 yang tidak seadjad dengan tjara dan azas demokrasi.

Dalam suasana pengertian baik dari kedua belah pihak, kedua2nja menjatakan pengharapannya, bahwa pelanggaran gentjatar sendjara harus disingkirkan seluruhnja dimasa datang dengan kerdja sama dari kedua belah pihak.

Sub panitia 3 berkenaan dengan pengungsian dari keluarga serdadu2 dan keselamatan mereka ketika ini melapurkan bahwa pengungsian keluarga peradjurit TNI akan dimulai tanggal 26 April depan.

Rombongan pertama dari keluarga2 itu akan mengungsi dari Djawa Barat dengan menerpuh djurusan Gombong ke Kebumen.

Rombongan kedua terdiri dari keluarga peradjurit TNI dari dipisi I dan II akan mengungsi dari Purwokerto ke Bandjarnegara.

Tentang pengungsian dari keluarga serdadu KNIL yang tadinja telah ditetapkan berlangsung pada tanggal 20 April dan kemudian diundurkan lagi atas permintaan delegasi Belanda pada tanggal 26 April, akan dapat dilangsungkan terus pada tanggal 26 April itu.

Sub panitia 4 berkenaan dengan soal pembebasan tawanan perang melapurkan bahwa tawanan perang yang berdjumlah 1500 orang banjaknja akan dilepaskan oleh pemsar2 Belanda

dalam sedikit tempo lagi.

Dalam djumlah ini sudah termasuk 419 orang dari Djawa Barat, 831 dari Djawa Timur, 100 orang dari Djawa Tengah, 100 orang dari Sumatera Utara, dan 50 orang dari Sumatera Selatan, semuanya akan dibebaskan pada tanggal 25 April.

Pemerintah Republik akan membebaskan enam orang tawanan perangnja dalam pertengahan minggu depan, dan hanja sebanjak djumlah itu sadjalah tawanan perang yang sekarang ditahan oleh Republik.

Seterusnja ada diadjuikan soal yang berkenaan dengan orang2 yang menurut lapuran pihak pemsar Belanda disebut sebagai orang yang hilang.

Dua buat sub panitia yang baru telah dibentuk pula dalam perundingan dari panitia keamananan.

Sub-panitia 5 mengerdjakan soal meluaskan daerah2 yang tidak diawasi tentera Sub-panitia 6 berurusan dalam soal orang2 bangsa Djepang dan Djerman yang sekarang berada didaerah kekuasaan Republik.

Panitia atjara mengandjurkan atjara perdjumpanan berikutnya untuk minggu depan.

Telah sama dimufakati bahwa pekerdjaan mengenai soal2 politik akan ditjepatkan.

Sub-panitia2 dari Panitia Politik pada minggu depan akan mengadakan perundingan tiap2 hari untuk persediaan buat sidang lengkap dari panitia-politik.

Panitia2 lainnja akan mengadakan sidangnya masing2 satu kali diminggu depan, yakni melanjutkan sidang2 dari sub-panitia masing2 sebagai biasa. — (Antara).

Birma terhindar dari nasib Tjeko

Los Angeles, 23 April.

Pendita George West, pendita tertinggi di Rangoon Kemis ini telah sampai dengan sebuah pesawat udara Clipper. Menurut kata nja, di Birma Komunisme, adalah „antjaman yang paling berbahaya yang pernah terdjadi disana”.

Kepada korresponden2 ia tegas kan, karena „kepandaian diplomasi” Takin Nu perdana Menteri Birmanlah, „Tjekoslowakia kedua dapat ditjegah sepekan yang lalu”.

Pendita ini, yang telah lebih dari 27 tahun tinggal di Birma menerangkan bahwa pemerintah Birma me-deka yang baru terbentuk itu, „sekarang baru melihat bahwa pemerintah selama ini terampau banjak memberi hati kepada perantjau Marxist, „Kini baru dikehutai berapa kekuatan Komunisme di Birma yang sebenarnya dan baru2 ini Komunisme meahilang untuk mengadakan gerakan2 tersembunji, yang tentu akan menjdi di antjaman yang berbahaya sekali, seperti belum pernah dialami pada masa2 yang lalu.

Dalam beberapa minggu yang sudah pemerintah Birma hampir sa dja tumbang”.

Pendeta tersebut bermaksud untuk tinggal 6 bulan lamanja di Amerika Serikat, guna mengadakan peninjauan tentang ilmu ke tabiban. — (AP)

RIAK PEMILIHAN

Roma, 23 April.

Berita yang sampai kepada Kementerian Dalam Negerih setelah akhir pemilihan, mengatakan, bahwa didaerah Puglia tiga orang lagi mendapat luka2 parah dalam satu pertengkaran politik yang hebat dengan Komunis. Beberapa orang telah ditangkap.

Di Trepuzzi dekat Lecca seorang Komunis menikam dua orang Demokrat Kristen, ketika disebuah dusun bukit dirajakan orang kemenangan blok anti-Komunis dalam pemilihan.

Di Rodi Garganico dekat Foggia seorang perempuan muda Komunis memukul seorang perempuan Demokrat Kristen dengan pipa besi dalam perdebatan politik yang hangat. — (U.P.)

PEMILIHAN WK. PRESIDEN TIONGGOK SUDAH DILANGSUNGKAN

Belum ada tjalon menang

Nanking, 23 April.

Dalam undian buat djadi Wakil Presiden dari Republik Tionggok, Li Tsung Jen mendapat suara terbanjak; tetapi karena belum lebih dari separoh buat merupakan majoriti, maka undian akan dilakukan sekali lagi.

Li Tsung Jen beroleh 754 suara, Sun Fo 559, Cheng Chen 522, Yu Yu Yen 493, Mo Teh Hui 218, Hsu Fu Lin 214 suara.

Tiga orang tersebut duluan akan diundi lagi, tetapi tanggal belum ditetapkan. — (UP).

MAKLUMAT REDAKSI

Kepada pengirim2 berita dengan ini dimaklumkan bahwa dari sini keatas, berita2 yang ter lambat yang dikirimkan pada kita — djika tidak penting, — tidak akan dimuatkan lagi.

Nota Romania pada Junani

RAKJAT DJANGAN DISIKSA, „DIMAMPUSKAN”

BUKAREST, 23 April.

Pemerintah Romania menerangkan telah mengirim sepujuk nota yang pedas bunjinja kepada Pemerintah Junani menjanggah tentang „memampuskan” dengan tidak belas kasihan kepada minoriti (golongan ketjil) dari nasional (rakjat) Romania yang ada di Junani.

BURU2 TAMBANG PERANTJIS KERDJA LAGI

Lille, 23 April.

Sudah mulai bekerdja lagi di tambang2 batu bara di Utara Perantjis dan 130.000 orang buruh berhenti mogok.

Pada hari Chamis mereka mogok, sebagai protes terhadap tidak adanya djaminan keselamatan ditambang2 batu bara. — (AP).

MOMOK ... KOMUNIS

D AHULU momok Djepang sangat menakuti kaum reaksioner Belanda. Malahan „sahabat kita Mr. Slamet ikut2 djuga menulis didalam satu buku-ketjil yang diobral-obralkan dengan memakai nama „Tipu muslihat Djepang” (Januari 1946) antara lain sebagai berikut.

„Djadi keributan di Djawa bukan disebabkan oleh gerakan „kebangsaan yang sutji akan tetapi oleh tipu muslihat Djepang.....”

Oleh :
MANDALISA LISAMPONE

LALU pers dan radio Belanda ikut menolong Mas Slamet, mena nam bibit kebentjahan didalam hati bangsa Belanda terhadap bangsa Indonesia dan Republik itu dika takannja landjutan dari fasisme Djepang; pemuda itu tidak lain dari pengatjau, perusuh yang tidak tahu bertanggung djawab.

„Oleh tipu muslihat Djepang waktu itu bintangnja orang orang seperti Mas Slamet bertjaja gila-gemilang, dilindungi oleh gun2nja tentera Keradjaan. Mas Slamet memang orang beruntung untuk dirinja sendiri disemua zaman, kolonial-fasisme-federaal. Tidak ada orang Indonesia yang pada waktu pantjaroba itu dapat berangkat kenegeri Wolan da sebagai seorang „autoriteit” untuk menghadap Sri Ratu.

Tetapi ia bukan seorang pemimpin-rakjat, dan gerakan yang didirikannya oehnja pada waktu itu bukan kebangsaan „nang sutji”..... riwayatnja sudah akhir, karena tidak terbukti kesutjiannja didalam kata dan perbuatan terhadap nusa dan bangsa.

„KERIBUTAN di Djawa” menurut lukisan manusia yang belum matang, sekarang terjata bukan nja buntut atau landjutan fasisme me Djepang. Momok Djepang yang ditakuti oleh orang2 yg silau oleh yang dekat dan tidak mampu melihat ke masa yang akan datang, dengan sendirinja sudah lenjap oeh proklamasi Republik Indonesia... buku ketjil Mas. S. itu tinggal menjadi bukti kepada rakjat Indonesia bahwa ia sedikitnja tidak berdjawa kebangsaan „nang sutji”.

Dan sekarang orang2 asing sudah pergi ke Kalurang untuk bermusjawat diri kepada pemimpin2 „keributan di Djawa” itu..... momok Djepang sudah tidak ada lagi!

TIMBUL sekarang lain momok. Berhubung dengan kegentingan politik internasional pada dewasa ini, maka segala perhitungan mulai dibikin oleh orang2 Belanda di surat chabar Het Dagblad, Ronde Tafel dan pengikut2nja tentang sikapnja bangsa Indonesia terhadap..... komunisme.

Memang didalam tiap2 negara pendjadjaan mesti ada „momok”, zonder welke orang pendjadjaan itu tidak bisa menjjalankan siasatnja.

Angstpsychose satu rupa ketakutan didalam kalangan reaksi nairan.

Ini tidak mengherankan sebab keinginan mereka itu berhubung dgn kepentingan hidupnja sendiri, supaja djika mungkin, lebih baik negara ini didjadja lagi seperti sedia kala dan orang Indonesia boeh hidup sadja dengan belandja 2½ sen sehari.

Bahwa ada golongan yang sudah bekerdja di paberik2nja atau diperusahaan2, dan kantor kantor Pemerintahnja, hal itu memang tak dapat dihindarkan menurut real-politik.

Dalam pada itu harus ditjatat djuga disini, bahwa sudah sering terdengar kata2 yang di

utjapkan oleh sdr2 kita yang sudah meliwati „garis demarkasi” :

„Sungguh pahit bagi kita overlopers; berpangkat tinggi, bergadji besar, tetapi dimata dunia adalah budak: daar loopt weer zo'n eentje die geen vreten krijgt bij Sukarno..... och, och!!

Dan sebagainja. Kassian!

Fasisme Djepang, komunisme Rusia, atau „isme” apa djuga pun, tidak ada kami yang tau, apa yang akan terdjadi dimasa yang akan datang, tetapi dengan mata kami sendiri dapat kami melihat bahwa sedang terdjadi perubahan2 yang besar, dan..... sesudah mengalami penderitaan yang bermatjam matjam disemua lapangan, maka tindakan apa djuga yang hendak diambil oleh bangsa asing untuk menguasai lagi negara kita dan mengendali lagi bangsa kita, maksud dan djandji apa djuga yang diberikan..... bangsa Indonesia tetap meneruskan perdjjuangannja.

Partai Komunis didalam Republik hanya satu bagian dari sekian banjaknja partai2 yang terdapat di Indonesia, artinja bukan dia mewakili seluruh negara kita.

Tidak bedanja dengan Communistische Partij di Wolanda atau di Inggeris, Amerika dan lain2 negara.

Oleh sebab itu kita tidak perlu menurutkan djalan pikiran mereka, malahan pada sebaliknya kita nasehatkan..... dari pada takut kepada momok itu dan menjebarkan bentji dan berbahaja bagi keamanan dan ketenteraman umum lebih baik tuan2 Het Dagblad, de Ronde Tafel dan satalietennja tjoba mendekati orang Republik dan memandang djawa Indonesia sebagai manusia yang luas pendiriannja, tidak memrunjai sangkaan yang djelek lebih dulu (vooroordeel).

Bangsa Indonesia masih ingin damai, akan tetapi apabila Republik kita masih dirupakan djuga satu „probleem”, dan selama dibelakang manisan diplomatik masih tetap ada kehenjak akan menjdjajah, maka tak mungkin berhasjil perundingan apa djuapun.

Hanja penekakuan Republik Indonesia sebulat2nja pasti menjamin keamanan dan perdamaian diseluruh dunia pada umumnya, dan di Indonesia pada khususnya.

Lain2 kompromis membawa lebih banjak kesulitan, merche ri kesempatan kepada „momok momok” untuk memperlebar aksi-radiussenja dengan segala akibatnja

IKLAN

Cursus Mendjahit COSTUUM (pagi dan sore)

Pada tanggal 1 Mei yang akan datang dimulai lagi kelas baru. Karena kekurangan tempat, hanja masih dapat menerima beberapa murid2 baru sadja.

Rr. TUNING SUKAMTO
Renbaanstr. 28 - Medan

Djaga tanggal terbitnja !!! Tanggal 1 Mei 1948 !!!
SUASANA BARU No. 2 menghidangkan:

„GADIS MOTOR DJEEP”

Mengkissahkan penghidupan dikota djaja Sumatera Timur. Pasti akan memuaskan. Format kantong dan omslag bergambar.

Senomor: f 1.50 — Langganan 3 bulan: f 7.50 — Untuk djual lagi, potongan 20%.

Pesan sekarang djuga pada :

Suasana Baru DJ. SUTOMO 103 MEDAN

Pentjetak : „Sjarikat Tapanoel!” — Medan

LELANG

Djangan lupa !

Lelangnja Njonja Dr. R. Pirngadi, Renbaanstraat No 1 Medan, pada tanggal 26 April 1948 mulai djam 6 sore, dari perabot rumah tangga yang terpelihara dengan baik seperti tersebut da lam iklan koran ini tanggal 21-4-1948 No. 368.

Boleh persaksikan ini sore tanggal 24 April 1948 djam 6.7.

Menunggu dengan hormat.

Pengurus lelang,

H. PANGGABEAN
Shanghaistr. No. 22

PEMBERI TAHUAN

Jang bertanda tangan dibawah ini memberi tahu, bahwa surat sewa menjewa No. 7 dari sepotong tanah terletak di Langsa, Kwala Simpang-Atjeh yang tertulis diatas nama tuan THIO SOE merk „BAN HOCK LIE” dan diatas tanah mana terdiri 3 gudang, satu rumah perawai dan satu gudang tempat machine dan didalam gudang2 mana berada perusahaan giling an padi dulu kepunjaan THIO SOE tersebut telah hilang.

Perusahaan padi itu telah di djual kepada HADJI ALI, berniaga tinggal di Sigli dengan naskat yang diperbuat dimuka Notaris H. St. PANE PAROEHOEM di Medan tgl. 18-3-1948 No. 31.

Oleh tuan HADJI ALI tersebut telah memadjukan permintaan kepada yang berwadji untuk mendapat lembar kedus dari surat itu sambil mematinikan surat sewa yang hilang itu.

Berhubung dengan itu diminta kepada mereka yang menjimpan asli surat sewa itu, supaya datang berurusan dengan jang bertanda tangan dibawah ini tentang sangkutan surat sewa itu

Medan, 21 April 1948

Kuasa dari HADJI ALI

MOHAMAD SAMAN

Vleeschmarktstr. No. 28

MEDAN

Maklumat

MERASMIKAN PEMBUKAAN

PASAR RAMAI

di ORANJE NASSAUSTRAT
MEDAN

Pada tanggal 28-4-1948 djam 5 sore (Singapura) akan dirasmiakan pembukaan P. Ramai. Pada tanggal 28 dan 29 (malam 29 dan 30) akan diadakan permainan ronggeng dan bioskop. Harap para pembatja sudi membuang sedikit tempoh datang memeramaikan pembukaan tersebut.

Hormat dan terima kasih kami.

KHO AN KIM

BAN PENDUDUK P. RAMAI

Tan Thian Cheng

&

AHMAD

Tukang bikin merk

Kapiteinsweg 12 - Medan

Harga pantas, kerdja tjepat dan djamin memuaskan. Boleh dipanggil kemana suka. Selamanja dipakai tjat mutu kelas satu.